Curiosidades de datos autobiográficos de

CARLOS TARDEZ URBANO

Sale en bicicleta desde el 19 de marzo de 1948. Socio del Club Ciclista Ebro de 1949 hasta 1952. Se da de baja por cumplir el servicio militar.

En 1950 es Campeón Social de Aficionados sin Licencia. Con Licencia fue Adolfo Bello Estella.

Ya a principios de 1968, es nuevamente socio del club n.º 26.

Solamente ha pertenecido a un único club ciclista, el nuestro, y SOLAMENTE ha llevado una camiseta y unos colores, los del Club Ciclista Ebro.

Ha sido Campeón Social de Cicloturismo o Excursionismo, los años siguientes: 1968, 1969, 1978, 1979, 1981, 1984, 1985 y 1988 (si se observa he ganado entre otros años los 1968, 1978 y 1988, y pienso ganar el año 1998.

Durante los años 1970 y 1978 no se celebró el Campeonato, de lo contrario tendría en mi haber unos 15 Campeonatos. Hasta hoy día no hay socio en el Club que haya ganado más de tres Campeonatos, ni incluso los años 1944-1955.

En los años setenta no se celebraba el campeonato, debido a la paupérrima asistencia de socios a las excursiones. Solamente salíamos Gonzalo Molina Picó, loaquín Colina Bringas y su hermano José María, Francisco Navarrete Moreno, José Luis Moliner, Carmelo Peiró Labaila y Carlos Tárdez Urbano. Gregorio Díez Pinilla salía en «motico» acompañándonos. Emilio Biel Josa salía pero sin ser socio.

Ya después al venir Alberto Mostajo Gil, Manuel Naval Baquero y su hermano julián, Fernando Salvador, los doctores Jesús M.ª Imaz Logroño, Serafín Villarroya Rodríguez, Carlos Abad Romeu, José Gómez Moreno y otros más, se animó el «cotarro» y se volvió a celebrar nuevamente el Campeonato.

También estoy orgulloso de haber subido, representando y con los colores del club, CUATRO VECES el mítico Tourmalet en otras tantas Marchas Cicloturistas.

C. TARDEZ

GONZALO MOLINA PICO

En el C.C. Ebro, ¿quién no conoce a Gonzalo? Es sin duda alguna el personaje más popular entre todos nosotros. Asomándonos al exterior, fuera ya del Club, igualmente sigue gozando de la misma fama en todo el mundillo del ciclismo aragonés. Por algo será.

Nada hay de extraño se me destacase notoriamente su persona poco antes de hacerme socio del Club, que algo depsués se ganase mis simpatías, que me hiciera entrar en la directiva y que, por fin, fuera para mí uno de los más firmes puntales para mi nombramiento de presidente, cargo que no quiso desempeñar, ;por qué...?

Por modestia, por pura modestia. Su condición de hombre sencillo y verdadero amante de la bicicleta le han hecho ser, a lo largo de su largo historial, un verdadero amante del ciclismo, y un férreo entusiasta de su Club, el CC Ebro. Es el alma viviente del Club: vive con el alma todas las inquietudes del Club. Sólo hay que ahondar un poco en su interioridad para ver y comprender su ser sencillo, pero popular; sincero, pero abierto; socio, pero amigo; complaciente, pero atento, y, expontáneo como tímido. El mandato, le abruma; la autoridad, no la concibe. La colaboración, es lo suyo. Toma para sí lo mejor de cada acción y convierte y vuelca para los demás el mejor deseo de su grandioso entusiasmo... de aquí su popularidad y el origen de esa cualidad tan suya: lo expontáneo y lo desinteresado de su colaboración personal.

Cuando ahora acabo de recibir su dimisión del cargo tantos años ostentado de Vicepresidente del Club (expresamente creado para él en nuestros vigentes estatutos) lo entendí como persona. Como presidente, no puedo

aceptarlo sin otra resolución presidencial. A tal efecto, dispongo: se nombre a Gonzalo Molina Pico presidente honorario del Club, nombramiento que se ratificará en la próxima Asamblea.

De otra forma, su dimisión como tal es inadmisible.

ANTONIO PEREZ AURED Presidente

Nuevos socios

N.º socio NOMBRE 533 GREGORIO LAPIEDRA CALATAYUD 534 ALBERTO A. ROCA GODIA 535 J. ALFREDO GARCIA DOMINGUEZ 536 JUAN M. ANTON GARCIA

537 CARLOS CANTIL GARCIA 538 ALBERTO TENIAS MATUTE

539 LAMBERTO TENIAS SEVILLA

540 DIEGO GARRIDO VALENZUELA

541 MARIANO CARLOS GIL MARCO

542 JOSE MARCO DIEZ

543 OLGA GARCIA NAVEA 544

ALBERTO ESQUES OUBIÑA

RICARDO PALOMAR INES

Necrológica

El día 8 de diciembre, víctima de accidente de tráfico. fallecía Dña. Vicenta Benedicto Sancho, madre de nuestro amigo y socio, Presidente del Colegio Regional de Arbitros de la Federación Aragonesa de Ciclismo, Francisco Flores. Desde estas líneas recibe nuestro más sentido pésame, que lo hacemos extensivo al resto de familiares.

ADIOS, SECRETARIA

Pocos presidentes de clubes ciclistas han gozado de tener una secretaria en su directiva, además, una secretaria eficiente. El hecho de disponer de una secretaria para todo en plenitud de funciones, para los malos entendimientos, por supuesto, no me dio nunca el derecho de tenerla «para todo» por esa su condición suva de ser mujer, ni nuestros mutuos respetos dieron lugar a equívoco alguno. Pero esta situación sí me permitió el lujo de presumir ufano de secretaria y de secretaria de verdad.

Pocas mujeres hay con el temple, el vigor y la disposición de su hacer; con sus exigencias, hasta consigo misma; con sus admiradores y detractores; con su férrea voluntad como María Lourdes Esclarin, nuestra hasta hace poco infatigable secretaria del Club. En muchos aspectos echaremos de menos los genuinos rasgos de su fuerte personalidad, sus deseos de estar y de hacerlo todo, incluso sus expontáneos exabruptos, y hasta echaremos de emenos esa su peculiarísima y magistral fórmula de M. L.

Ha cumplido su misión, y por lo mismo que vino, por su voluntad, se va. Su dimisión deia una vacante con difícil papeleta a resolver.

Personalmente, como presidente, en muchas ocasiones lamentaré su ausencia.

ANTONIO PEREZ AURED Presidente

CENA DE FIN DE TEMPORADA

Otra vez tuvimos oportunidad de celebrar esta cena tan tradicional, como tradicional nos resulta ya celebrarla cada año en un sitio diferente, distinto, por esos avatares del capricho, tan curioso como aventurero.

En este último acontecmiento se eligió «Helios» en la arboleda. Y en verdad no defraudó. Con un salón espacioso, sitio para todos los numerosos allí congregados, anchos y solos, sin luios, deportivamente, en el ambiente y lugar propio, se cenó. Vava si se cenó: hubo quien repitió hasta en la sopa, donde, de hecho cabe dar un apluso al cocinero por ese su buen gusto dado a todos sus platos

Tras la aparición siempre simpática de un tuna estudiantil femenina, se siguió con el reparto de trofeos, se prosiguió con el sorteo de regalos y se continuó en sana alegría con el baile. vívamente mantenido por el dinamismo y buen ritmo entonados en la interpretación del repetorio variado de la orquesta Tabasco.

Como se prodigó hasta muy tarde, espaciadamente, poco a poco, fueron saliendo los más «prudentes» hasta su conclusión final, con seguimiento y continuación para los más «alegres».

En definitiva, un buen cierre de otra buena campaña.

A.P.A

RECTIFICACION

En nuestro anterior Boletín, en «CAIDAS», se hizo constar por error el nombre de nuestro socio Antonio Fernández, cuando en realidad correspondía a Agustín Llorente, quien fue el verdadero accidentado por la caída.

Pedimos las consiguientes disculpas por esta aclaración.

PROCLAMACION DE **CANDIDATOS**

El art. 13.2 del capítulo III del Régimen y Funcionamiento de Agrupaciones Deportivas, señala: «Los socios candidatos deberán ser presentados con 15 días de antelación a la fecha de la

En cumplimiento de esta normativa queda abierta en el Club a los interesados y exclusivamente para los socios que cumplan sus requisitos la presentación de candidatos para ser elegidos como Vicepresidente y Secretario de la Junta Directiva, vacantes por la dimisión de ambos.

Debemos aclarar que el cargo de Vicepresidente queda supeditado a la última decisión a tomar en la misma Asamblea Extraordinaria a celebrar el próximo día 21 de enero en el Colegio Romareda, emplazado en la calle Pedro IV, n.º 1, de esta capital. Véase a este punto nuestra referencia citada en este mismo Boletín del Club «Gonzalo Molina Pico».

En cuanto a la de Secretario, cargo por de sí ingrato y forzosamente a cubrir, basta escribir dando los datos personales y su proposición a resultar elegido en el seno del mismo Club. No es necesario en el escrito poner ninguna póliza, va que «paliza» tras «Paliza» ya se llevará en el transcurso de su desempeño.

ASAMBLEA DEL CLUB

Recordamos hay convocadas, una detrás de otra. Asamblea General Ordinaria anual y a continuación Asamblea Extraordinaria como consecuencia de cambios en la Junta Directiva.

Ambas Asambleas están programadas para el día 21 de enero de 1989 en el Colegio Romareda, sito en la calle Pedro IV, n.º 1, de esta capital, a las 16.30 en primera convocatoria, a las 16.45 en segunda y a las 17 en tercera convocatoria.

De nuevo, una vez más, solicitamos la mayor concurrencia de

JUNTA DE CICLOTURISMO

En la Asamblea General se anunciará día y lugar de reunión para la formación de la nueva junta encargada de hacer los Reglamentos de la próxima temporada, colaborar con la Directiva. llevar los controles, establecer el calendario y dar las clasificacio-

Pueden agregarse cuantos socios quieran, si bien sería lo más correcto haya, al menos, un representante por cada uno de los diversos grupos asociados al Club.

EOUIPO FEMENINO

Siguen entrenando con todo interés las féminas que el año próximo competirán en las pruebas reservadas a

No sabemos aún el esponsor que va a patrocinarlas, pero podemos tener la satisfacción de poder decir que con la colaboración de nuestro Club, éstas van a ser las primeras ciclistas que formen un equipo saliendo del cicloturismo practicado en el Club Ciclista Ebro.

CAMPEONATO DE CICLOTURISMO CLASIFICACION FINAL

Relación de Trofeos y Medallas

PEÑA CORTA TROFEOS

NOMBRE	EXCURSIONES	KILOMETRAJE			
1.º GUILLEMO ROMERO	33	2.410			
1.º CARLOS TARDED	33	2.410			
1.º JUAN FERNANDEZ	33	2.410			
4.º ISAIAS GARCIA	32	2.282			
5.º GREGORIO VIDAL	32	2.256			
6.º F. GONZALEZ	32	2.188			
7.º MARIANO COELLO	30	2.268			
MEDALLAS					
8.º CARMELO RECIO	30	2.232			
9.º MIGUEL FRANCO	29	2.198			
10.º MANUEL ASENSIO	28	2.132			
11.º CRISBEL	28	1.960			
12.º ANGEL LAMANA	27	1.992			
13.º JAVIER GAMBRA	26	2.064			
14.º J. JOSE GIL	26	1.956			
MANAGEMENT AND A SECOND	~				

PEÑA LARGA TROFEOS

NOMBRE	EXCURSIONES	KILOMETRAJE
1.º MIGUEL SALUDAS	32	2.934
1.º GREGORIO YAGŪE	32	2.934
3.º ALBERTO SURIÑACH	30	2.772
4.º J. LUIS LANSAC	30	2.685
5.º J. JOSE ROMERO	29	2.612
6.º VICENTE DAVO	28	2.561
7.º ERNESTO NARVAJAS	26	2.408
	MEDALLAS	
8.º RICARDO BERLANGA	A 25	2.302
9.º ANTONIO CRUZ	21	1.542
10.º JULIO ESCOS	20	1.882
11.º J. JOSE ALDAZ	19	1.733
12.º GREGORIO GIMENEZ	Z 18	1.611
13.º ANGEL PINA	17	1.583
14.º DANIEL CRUZ	16	1.542
Trafas a la desarracia a	José Miguel Appel 6	Cánahar Cil

Trofeo a la desgracia a José Miguel Angel Sánchez Gil.
Trofeo al compañerismo a Felipe Gonzalvo Mateo, como en
otras tantas ocasiones donado por Engranajes Guisarolu.

PRUEBA SIN CADENA

El próximo día, 26 de febrero, celebraremos en La Muela la prueba «sin cadena». Es la primera prueba de carácter social que celebraremos a lo largo de la temporada. A esta prueba seguirá nuestra carrera social que anunciaremos en el próximo boletín, este año esperamos tener una participación digna de nuestro Club, ya que tendremos en línea de salida a las categorias de Cadetes, Juveniles, Aficionados, Veteranos, Féminas y tamdens. Todo un record de participación.

PISTA

El pasado mes de octubre, la pista fue escenario de los primeros records de nuestro velódromo.

Tenemos el orgullo de poder decir que entre los records conseguidos fueron dos de ellos por corredores que el año 1988 defendieron los colores de nuestro Club, Alfredo García conseguía establecer un record en 200 m. lanzados y Alberto Roca en 1.000 m. También los corredores socios y antiguos corredores del Club, Pablo Lavilla establecía un récord de la hora, situándolo en 40,075 Kms. y siendo 15 días más tarde César Latorre, quien superara esta distancia dejándolo en 41,668 Kms.

CICLO-CROS

También el pasado día 6 de diciembre, nuestro Club celebró la primera de las pruebas programadas de ciclo-cros y que llenarán un hueco que servirá de preparación invernal a todos aquellos que lo practican. Se celebró en Valdefierro, dándose cita bastantes aficionados que siguieron con interés las evoluciones de estos especialistas, entre éstos se encontraba el técnico de la comisión de Ciclo-Cros de la Federación Española de Ciclismo, Ponciano Arbelaiz.

Las clasificaciones fueron las siguientes:

	Aficionados:	1.2	Fernando Benito (C. C. Sprint)
		2.2	Emilio Guzmán (C. C. Sprint)
		3.0	Roberto Sariñena (C. C. Sprint)
	Juveniles:	1.0	Raúl Coscolín (C. C. Tarazona)
		2.9	Ignacio Manrique (C. C. Tarazona)
		3.2	Rafael Miguel (C. C. Aragonés)
(Cadetes:	1.9	Eduardo Hernández (SIA)
		2.2	Miguel Pérez (SIA)
		3.₽	Rubén Sorolla (SIA)

FOTOGRAFIAS FIESTA SOCIAL

Se encuentran en el club las fotografías que con motivo del reparto de trofeos se realizaron esa noche, estando a disposición del que las solicite. Su precio: 400 ptas.





CLUB CICLISTA EBRO

(FUNDADO EN 1933)

Avenida de Valencia, 5 - Teléfono 35 77 47 - 50005 ZARAGOZA

Centro Recreativo: Capitán Pina, 28

BOLETIN INFORMATIVO

Enero - Febrero 1989

SOCIO NUM.

DON

UN NUEVO AÑO

Nos debemos alegrar en un principio de tener la enorme suerte de haber podido acabar un año más, de sumar otro punto positivo en nuestras vidas, cual es el hacer el paso de un año a otro en un tanto más de triunfo, de poder seguir saliendo en bicicleta, o de vivir las incidencias del ciclismo activa o pasivamente y, sobre todo, el poder congratularnos gratamente por esta nuestra sana voluntad de haber conseguido llegar hasta este nuestro final logrado.

Del mismo modo que el año que se ha ido, ha sido igualmente nuestro, guardemos en la memoria la ausencia de nuestros antecesores que, en su día, con todos sus avatares, inquietudes, satisfacciones y estoicismo, supieron seguir sin abandonar con su misión adelante en esa su etapa de carrera que les tocó vivir en su momento, del que, en parte, recibimos su obra. Hoy, ahora, deseamos para el Club, nuestro Club Ciclista Ebro, su máxima prosperidad en el nuevo año, y mil y una felicitaciones colmadas de felicidad para todos nosotros en la entrada y días sucesivos de 1989.

ANTONIO PEREZ AURED
Presidente